



## Blanco cree que habrá ayudas al turismo por el volcán

**Redacción.** Madrid

Si hay dinero para las aerolíneas, habrá también para el sector turístico. Eso es, al menos, lo que espera el ministro de Fomento, José Blanco, quien ayer afirmaba que “probablemente” haya que extender al sector turístico las ayudas para compensar las pérdidas provocadas por el impacto de la erupción del volcán de Islandia y no sólo centrarlas en las compañías aéreas. “La UE ha creado un grupo de trabajo para tratar de establecer mecanismos para dar respuesta a la compensación económica, que probablemente se tenga que extender más que a las empresas aéreas, porque tuvo un impacto sobre el turismo”, apuntó Blanco en declaraciones recogidas por Europa Press.

Los cálculos sobre la repercusión económica del volcán realizados por Exceltur cifran en 252 millones de euros lo que el sector turístico ha dejado de ingresar entre el 15 y el 20 de abril debido al volcán, mientras que la Asociación Internacional del Transporte Aéreo -IATA- cifra en 1.700 millones de dólares -1.268 millones de euros- las pérdidas registradas por las aerolíneas.

Blanco anunció que el Gobierno ha contactado con IATA para que “puedan facilitar a Marsans la resolución de sus problemas”.

España recibió 8,81 millones de turistas extranjeros en el primer trimestre del año, lo que supone un leve alza del 0,3% sobre el mismo periodo de 2009.